

県教育委員会の視察

令和4年6月23日

県教委ホームページより

県教育委員会では、教育委員会の活動を県民に広く周知するため、教育委員会会議を県内各地域で「移動教育委員会」として開催します（年3回）。

本日、神戸地区での移動教育委員会の開催に伴い、本校の視察がありました。藤原教育長、4名の教育委員、教育委員会事務局幹部の皆様にご来校いただきました。

1年生のBYODによる一人一台ipadを活用した授業とSSH指定により環境が整った理科実験の様子をご参観いただきました。



学校概要説明後の質疑応答では、「自分の高校の時と比べて、充実した環境の中で学習ができ、素晴らしい」との感想や、「これだけ生徒が大変な思いをする行事があるということを生徒や保護者は理解して入学してきているのか」、「理系の女子の数は増えているのか」、「一人一台ipadの活用により、上級生との差は出てきているのか」など質問がありました。移動教育委員会に伴う学校等の視察は、今年度は今日が初めてだそうです。皆様は積極的に視察されていました。

いろいろな方に積極的に本校の良さをアピールすることの大切さを感じました。

